

<https://info.nodo50.org/Homenaje-a-David-Gari-Perez-08-11.html>



Homenaje a David Garí Pérez, 08.11.2008, Madrid

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 13 de noviembre de
2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El pasado 18 de octubre moría en Berlín David Garí, militante antifascista en la capital alemana, ciudad en la que vivía desde hace 13 años. David, antes de su marcha, fue un conocido activista madrileño. En su última etapa fue muy activo en las okupaciones de Estrecho, Lavapiés y en el movimiento de los Centros Sociales Okupados.

Nuestro amigo, camarada y militante anticapitalista nació en Madrid. Siendo muy joven fué miembro de la organización juvenil de la Liga Comunista Revolucionaria y posteriormente se incorporó al área de la autonomía madrileña a través de la coordinadora de colectivos Lucha Autónoma.

Recordamos a David cuando era un chaval muy joven, un adolescente, pocos años antes de marchar a Berlín. Lo recordamos en las movidas de los desalojos y en historias antifascistas que por aquella época ya eran muchas y a veces duras. Eran los primeros años de la Coordinadora Antifascista y del Colectivo Autónomo Antifa en el que él no militaba pero al que se acercaba con curiosidad. Pero sobre todo lo recordamos en Lavapiés, en la Taberna Grándola, riéndose y festejando con sus colegas, en las alertas antifas de los 20N en el barrio y en aventuras políticas callejeras de diverso tipo. Muy amigo del mítico Negro Eno (también fallecido) que tenía la edad de su padre y lo protegía como si fuera su hijo. Porque David en aquella época era un niño, pequeñajo, "inocente" y bueno. Eran los primeros 90, éramos cuatro gatas y parábamos en los cuatro mismos sitios....

Fuente: [Quieres Callarte](#)